

桐生西ロータリークラブ週報



Rotary

2022-23年度RIテーマ ジェニファー E. ジョーンズR検長
イマジンロータリー **IMAGINE ROTARY**

例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
例会場・事務所 桐生市広沢町1-2689 日本料理うおせん
Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-47-7061
URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-47-7062
会長 東郷 学 公共イメージ委員長 栗原秀一 クラブ会報・雑誌担当 小林 聡
幹事 池末晋介 公共イメジ委員 金子福松、羽鳥 隆、下井田秀一 (歴史編集・IT・CI担当)

No. 2263

2023年1月6日発行

第2393例会 (2022・12・16) 報告

- | | |
|-----------------------|-------------------------|
| 1. 点 鐘 | 6. 幹事報告 |
| 2. ロータリーソング静聴 (我等の生業) | 7. 委員会報告 |
| 3. 来訪者紹介 | 8. クラブ運営委員会より (スライドショー) |
| 4. 会長報告 | 9. 金婚式祝い |
| 5. 会長エレクト報告 | 10. 点 鐘 |

◆ビジター 米山奨学生 ダオ スアン トゥン 君

◆会長報告

東郷会長サンタ

Ho Ho Ho! 皆様こんにちは。
真面目に話すのも、はばかられますが(笑)
本日は忘年家族会とはいかないまでも皆様の
お顔を見て今年最後の例会を開催出来る
ことを非常に嬉しく思います。



- 12月12日(月)「うおせん」にて
青山年度第1回理事会が開催されました。
詳細は後程、青山会長エレクトよりご報告いただきます。
- 次例会は、令和5年1月6日(金)に新年初例会をこちらの
会場にて予定しています。食事等は難しいですが、参加
頂ける方は、**点鐘午後6時30分**となっておりますので
お間違えの無いようお願い致します。
(食事はお持ち帰り可能なお弁当とさせていただきます。)

改めてご案内をお送り致しますが、今後の県内の警戒レベル
の状況に寄っては、変更がありうる事をご承知おき下さい。

以上

◆幹事報告

池末幹事サンタ

◇例会変更のお知らせ

- 桐生RC 12/19 夜間例会⇒通常例会
12/26 (休)
- 桐生南RC 12/21 夜間例会
12/28 クラブフォーラム
- 桐生赤城RC 12/20⇒12/17夜間例会
12/27 (休) 他13RC



◇クラブ会報が到着しております

- ・桐生RC 12/5 ・桐生赤城RC 12/6
- ・桐生南RC 11/30 12/7

◇その他

- ・「ハイライトよねやま vol.273」が届いております。
- ・「ウクライナ避難民支援チャリティー後援会」のポスターとチラシが届いております。
- ・忘年会が中止になったことを受け、本日クラブ運営委員会より、皆様にプレゼントとしてミスタードーナツをご用意いただきました。お弁当と一緒にお持ち帰り下さい。

以上 - 1 -

◆会長エレクト報告

青山会長エレクト

12月12日に次年度第1回理事会を開催いたしましたので、ご報告をいたします。

まず、小林聡君をSAAに委嘱し、同時に役員として理事
会メンバーになることが承認されました。また、山同会長ノ
ミニーより次年度副幹事に早川勇一君の指名があり、恒例に
より理事会構成員として承認されました。

続いて、各理事の担当委員会が下記の通り承認されました。
よろしく願いたします。

以上

2023-24年度 各理事の担当委員会

霜村 年勇 理事	会員組織委員会	委員長
高森 勉 理事	クラブ運営委員会	委員長
下井田秀一 理事	奉仕プロジェクト委員会	委員長
中里 和子 理事	公共イメージ委員会	委員長
前原 栄一 理事	R財団・米山奨学委員会	委員長

◆委員会報告

●クラブ運営委員会

◇出席報告

青山桃子出席担当

会員総数53名
(出席免除者11名の内7名が出席の為)
出席率対象者49名
出席率対象者出席人数41名
欠席者8名(内前メイク1名)
最終欠席者7名
出席率 85.71%
(前々例会修正出席率 84%)



桐生西ロータリークラブ

● 拠金委員会



◇ ニコニコBOX

早川ニコニコBOX担当

明日からラグビーのブロリーグ「リーグワン」が始まります。年末年始ラグビーで賑わいます。楽しみです。花房君
忘年会、楽しみです。江原君
今年もお世話になりました。来年もよろしく願います。乾君、前原君、坪井君、今泉君
インフルエンザワクチンも早めに打ちましょう。野田君
阿左美さん、いつもありがとうございます。高森君
野村さん、乾さん 大変ご迷惑をお掛けしました。
ありがとうございました。小林(恵)君
渡邊さん、お弁当の手配ありがとうございました。津久井君
野村さん、乾さん、早川さん、河内さん、渡邊さん
ありがとうございました。松島君
今日のお弁当は美喜仁からです。
ありがとうございます。渡邊君

◇ ローターリー財団

中里ロータリー財団担当

無事半年終わりました。ご協力ありがとうございました。池末幹事
今年もお世話になりました。
前原君、今泉君、坪井君、早川君
今朝はとても寒かったです。乾君
金婚式のお祝いを頂いて。ありがとう。家住君
生前はお世話になりました。
どういうわけか生き返りました。小林(恵)君
年末年始、ラグビーの大会・試合が目白押しです。花房君
皆様、良い新年をお迎えください！野田君

◇ 米山奨学

江原米山奨学担当

今年もお世話になりありがとうございます。
早川君、今泉君、前原君
最終例会を迎え、本年はお世話になりました。坪井君
上期が無事終了致しました。下期もよろしく願います。池介幹事
高崎市美術館で12月10日～1月22日までラブポップ展が開かれています。私の作品も3点出品しています。家住君
救急車2回目。小林(恵)君

<今日の一句> 万葉集で詠まれている歌

『石走る垂水の上のさわらびの萌え出づる春になりにけるかも』
江原君



宗教法人 延命寺

住職 河内良範
桐生市川内町5-1831
Tel 0277-65-6779

◆ 金婚式祝い

家住 慧路 君
東郷 庸史 君
正田 恵一 君



金婚式のお祝いをいただきましてありがとうございます。改めてお礼申し上げます。

私は、1972年3月28日に結婚式を挙げまして、その頃は“笠懸村”と言いました。人口8千人位(今は3万人近く)いまして、私は興農館という所で、友達が作ってくれて披露宴を挙げました。なぜ結婚式の日になを覚えているかと言いますと、妻が「お父さん、いつ結婚式挙げたんだっけ?」「何年経つんだっけ?」と今年の春に言い出しまして、妻の作戦だったんですね。コロナでしばらく何処にも行けなかったので何処かに行きたいって事だったんです。

で、小林聡君にお願いをして、4月3日～6日まで岡山県倉敷市的美観地区って言うんですかね、大原美術館とか後楽園とか、現代アートの島直島に行ってきた。ベネッセコーポレーション(昔の福武書店)が東京から岡山に本社を移して、直島全部を現代美術の伝導にした所です。振り返ってみますと、私が新婚旅行に行ったのが50年前の4月の頭で、その年は山陽新幹線が開通した年。山陽新幹線を使って四国を中心に回って来ました。今でもハッキリ覚えているのが、桜が咲いていたのに、栗林公園で雪が降ってました。不吉な予感がしましたが、なんとか50年続いた訳です。そして、今年も同じ月にほぼ同じ方向に行ってきたんだなと思っております。

最近、妻もテコでも動かなくなってきた、昔の妻は何処へ行ったんだろう?と思いますが、人生ってそんなもんなあと、尻に敷かれるのが一番夫婦円満の秘訣かなと思っております。

ここで、アメリカの詩人サミュエル・ウルマンの「青春」という詩を紹介したいと思います。この詩をヒントに松下幸之助が座右の銘を作ったと言われる詩です。

「青春」

青春とは人生の或る期間を言うのではなく心の様相を言うのだ。

優れた創造力、逞しき意志、炎ゆる情熱、
怯懦を却ける勇猛心、安易を振り捨てる冒険心、
こう言う様相を青春と言うのだ。

年を重ねただけで人は老いない。
理想を失う時に初めて老いがくる。
歳月は皮膚のしわを増すが情熱を失う時に精神はしぼむ。

苦悶や、狐疑、不安、恐怖、失望、
こう言うものこそ恰も長年月の如く人を老いさせ、精気ある魂をも芥に帰せしめてしまう。
年は七十であろうと十六であろうと、その胸中に抱き得るものは何か。

曰く「驚異への愛慕心」空にひらめく星晨、その輝きにも似たる事物や思想の対する歓迎、事に處する剛毅な挑戦、小児の如く求めて止まぬ探求心、人生への歓喜と興味。

人は信念と共に若く 疑惑と共に老ゆる

人は自信と共に若く 恐怖と共に老ゆる

希望ある限り若く 失望と共に老い朽ちる

大地より、神より、人より、美と喜び、勇気と壮大、そして偉力と靈感を受ける限り、人の若さは失われない。

桐生西ロータリークラブ

これらの靈感が絶え、悲歎の白雪が人の心の奥までも蔽いつくし、皮肉の厚氷がこれを固くとぎすに至ればこの時にこそ人は全くに老いて神の憐れみを乞う他はなくなる。

原作 サミュエル・ウルマン 訳詞 岡田義夫

いくつになっても心の持ちようによって青春なんだと。私も死ぬまで、植木をいじったり、絵をオークションで買ったり、自由時間が増えて今が最高の時かなと思っております。今日は、お花もいただいて妻も喜ぶと思います。今後ともよろしくお願ひします。



2022年12月23日(金) 養護老人ホーム高津戸荘クリスマス会



12月23日(金)に養護老人ホーム高津戸荘にてクリスマス会が行われました。当日、東郷会長と山形奉仕プロジェクト委員長で、洋菓子パニエの「クリスマスケーキ」お届けに行っていました。



《次例会予告》

1月13日(金) クラブフォーラム
例会終了後、定例理事会を行います。

1月20日(金) クラブフォーラム

◆クラブ運営委員会

天沼クラブ運営委員長



東郷年度の『忘年家族会』を桐生市市民文化会館で予定しておりましたが、ご存じの通りの新型コロナウイルスの感染拡大で中止とさせて頂きました。本来であれば明日でしたが、1日前に通常例会と言うよりは「忘年例会」としてご準備させていただきました。会長・幹事もサンタクロースの支度をしております。少しでも忘年会の雰囲気味わって頂ければと考えております。

またこの後、スライドショーを見ていただきますが、その中に『白波五人男』が出てきます。これは、古い方は当然経験はしておりますけども、新しい方はこれをしないと本当の会員ではありません。いわゆる登竜門である白波五人男。元々は石川五右衛門、鼠小僧と並ぶ日本屈指の盗賊「白浪五人男」の活躍を描いた歌舞伎の演目ですが、その一幕から「知らざあ言って聞かせやしょう」で有名な七五調のリズミカルな「連(つら)ね」で見得を切り「渡(わた)り台詞(ぜりふ)」で名乗っていく場面を再現して新入会員がそれぞれ自己紹介するという桐生西RCの恒例行事です。

そして、スライドショーを見る前に、二つ三つお知らせしておきます。

ステージのバックに絵が描かれております。これは、元会員の栗原幸三氏が書いてくださった物です。

また、クラブ運営委員が色々な模擬店(たこ焼きあり、金魚すくいあり、バナナの叩き売り)色々やっておりましたが、最近は静かになりましたなかなか出来ませんが、コロナが開けたらまたやっていたらと考えております。本日、米山奨学生のトゥン君も来ておりますが、スライドの中で米山奨学生が演じている場面もあります。そんな所も見て頂き、楽しんで頂ければと思っております。また、その中で矢野亨先輩がご挨拶をしている場面、またこのクラブの礎を築いていただいた大先輩方、重鎮が懇談をしている場面も出て来ると思ひます。楽しみながら見ていただければと思ひます。

このスライドに関しては、現存するクラブの忘年家族会の写真データから今回、東郷会長に作っていただきました。皆様に少しでも忘年家族会の雰囲気を味わっていただければと、こんな風な考えで開催致します。それではご覧下さい。



